

News > Nachrichten aus Segeberg > Wieder Wechsel im Hambötler Huus

NEGERNBÖTEL

Wieder Wechsel im Hambötler Huus

Der nächste Pächterwechsel im Hambötler Huus steht bevor. Am 1. März übernimmt Benjamin Trautmann den sogenannten Markttreff in dem Gemeindehaus. Es ist bereits der sechste Anlauf, mit dem ein Hobby-Gastronom sein Glück in dem erst acht Jahre alten Haus in Negernbötel versucht.



Das Hambötler Hus ist das Gemeindehaus von Negernbötel. Die kleine Gastronomie wird als "Markttreff" betrieben.

Quelle: Patricia König

Twittern

Von Petra Stöver

Artikel veröffentlicht:

Negernbötel. Noch steht Gisela Bornhoeft am Tresen. Ihr einjähriger Vertrag war nicht verlängert worden. Die 61-Jährige aus Weede hat am 29. Februar ihren letzten Arbeitstag in Negernbötel, ein nahtloser Übergang auf den Nachfolger ist vorgesehen. Bürgermeister Dieter Beuk ist froh, dass es weitergehen kann mit der kleinen Gastronomie. "Benjamin Trautmann ist gut vernetzt im Dorf, seine Familie steht hinter ihm", betont er. Trautmann wurde unter drei Bewerbern ausgewählt.

Langfristigkeit sei angestrebt, sagt Beuk, und mit der niedrigen Miete komme die Gemeinde dem Betreiber entgegen. Ein Bistro und ein Saal stehen zur Verfügung. Der häufige Wechsel hinterm Tresen habe dem Ruf des Hauses nicht gut getan, weiß Beuk. Aus bitterer Erfahrung hat er gelernt: "Hier kommt kein Mensch zurecht, dem es nicht gelingt, mit den Vereinen in guten Kontakt zu treten, sie zu hegen und zu pflegen." Die Besucherzahlen findet der Bürgermeister insgesamt ganz ordentlich, es sei "immer was los".

"Jedem kann man es nicht Recht machen", sagt Benjamin Trautmann (37). Aber er wolle sein "Bestes geben". Die Bewirtung im Hambötler Huus wird für ihn ein zweites Standbein, im Hauptberuf arbeitet er als Elektro-Installateur.

Ab 1. März wird der Neue renovieren und vorerst mit sehr eingeschränkten Öffnungszeiten starten: immer dienstags ab 18.45 Uhr, jeden Freitag in geraden Kalenderwochen ab 18.30 Uhr sowie bei Heimspielen der TSV-Mannschaften und anderen Ereignissen, zu denen Menschen ins Gemeindehaus kommen. Dann will er Getränke und Kleinigkeiten wie Currywurst mit Pommes oder Schnitzel anbieten. "Erst mal abwarten, wie sich der Betrieb entwickelt", sagt Trautmann. Er hofft, wieder mehr Familienfeiern ins Hambötler Huus holen zu können, und arbeitet mit einem Catering-Service zusammen. Für weitere Anregungen sei er offen.



Kommentieren



Ein Artikel von Petra Stöver

Weitere Artikel des Autors



TRAPPENKAMP Schultz will für die SPD antreten



WKS Wirtschaftsförderung im Umbruch

ANZEIGE

13.02.2016 20:36 1 von 4

Mutter Doris Trautmann leitet seit der Gründung den sogenannten Trägerverein, der Leben in das Haus am Dorfrand bringen will. Ihr ist es ebenfalls wichtig, dass die örtlichen Vereine sich dort gut aufgehoben fühlen.

VORIGER ARTIKEL

NÄCHSTER ARTIKEL



KN Forum - Segeberg >

Jetzt Ihre Meinung in der Community teilen!

Testen Sie die SZ

Klassische Tageszeitung online buchen & testen!

Kostenlos mitmachen und mit etwas Glück jetzt gewinnen!

Gewinnspiele >

ANZEIGE



Mehr aus Nachrichten aus Segeberg

1/5



DAS PHÄNOMEN LINE DANCE
Skate Right, Left, Shuffle



HENSTEDT-ULZBURG
Gemeindefest könnte
umziehen



ANZEIGEN

Sponsored Links by Taboola

Familie ist die Nr. 1: Risiko-Lebensversicherung bei EUROPA, schon ab mtl. 2,2...

www.eurona.de Anzeio

E-Book zur Kundenbindung im digitalen Zeitalter

Microsoft Dynamics

Die erste offizielle 5 Euro Münze mit hochwertiger Uhr (Weltsensation)

Anzeige

Die erste oniziene 5 Euro munze mit nochwertiger om (wertsensation)

Anzeige

Karriere braucht flexiblen Schutz, damit alles weiterläuft. Jetzt Angebot anfordern

Nürnberger Versicherungsg... Anzeige

2 von 4 13.02.2016 20:36

Kommentare im Forum

Weitere Kommentare

Startseite Forum >

Kommentar schreiben

DAS KÖNNTE SIE AUCH INTERESSIEREN





Alarm: Es war nur Rasendünger

Große Aufregung herrschte in der Allgemeinen Klinik (AK) in Bad Segeberg. Die Feuerwehr rückte an. Ein Patient war mit einem unbe... mehr>



EUROPA

Unverzichtbar, aber locker bezahlbar. Starter Berufsunfähigkeits-Versicherung monatlich ab



Amt kauft Gebäude für Flüchtlinge

Das Amt Probstei versucht weiterhin, Flüchtlinge möglichst dezentral unterzubringen. Weil aber nicht ausreichend Wohnungen zur... mehr



Ladendieb bedroht Detektiv mit Messer

Am Mittwochnachmittag bedrohte ein ertappter Ladendieb in Kaltenkirchen einen Detektiv mit einem Messer und entkam dann mit einem... mehr



Tipps für Ihren Blutzuckerspiegel

Unser Gratis-PDF über den Blutzuckerspiegel beantwortet Ihre Fragen. mehr>



Wieder Karneval im Kaisersaal

Nach fünf Jahren Pause wurden auch in Bad Bramstedt die Narren am Rosenmontag wieder losgelassen. Im Kaisersaal stellte Thorsten... mehr>

Folgen Sie uns

KN auf Facebook KN auf Google+ KN auf Twitter

W Wieles Neebwielster

nfang

KN auf Youtube

	🕼 Kieler Nachrichten			zum Seitenanf	
STARTSEITE	NACHRICHTEN	LEBEN	SPORT	ANZEIGEN	
LOKALES Kiel Rendsburg Eckernförde Neumünster Plön Ostholstein Segeberg NOK Polizei Verkehrsinfo	Schleswig-Holstein Politik Wirtschaft Kunst & Kultur Aus der Welt Sonntag Wetter-Nachrichten Archiv MEINUNGEN Kommentare Forum Blogs Fragen & Anregungen	Veranstaltungen Ratgeber Schule & Studium Reisen Auf Plattdeutsch INKIEL Spiele Gewinnspiele Bilder Videos	Sport News THW Kiel Handball–EM Holstein Kiel Reitsport Baltic Hurricanes TSV Schilksee KN Sportbuzzer	Immobilien Jobs Motor Trauer Kieler Express Nord Express Anzeige aufgeben Mediadaten	
ABO & SHOP Abonnement					

3 von 4 13.02.2016 20:36 App Angebot
Leser-Shop
Mediastore
Newsletter
Support

Wir über uns Karriere Datenschutz Mediadaten Leistungsschutzrecht AGB Nutzungsbedingungen für Leserkommentare Impressum Kontakt

© Verlagsgesellschaft Madsack GmbH & Co. KG

Ein starker Verbund: Hannoversche Allgemeine Neue Presse Göttinger Tageblatt Peiner Allgemeine Zeitung

Leipziger Volkszeitung Schaumburger Nachrichten Gelnhäuser Neue Zeitung Wolfsburger Allgemeine/Aller-Zeitung Eichsfelder Tageblatt

Kieler Nachrichten Lübecker Nachrichten Ostsee Zeitung Märkische Allgemeine Gießener Zeitung

Mein Samstag MADSACK Mediengruppe Madsack Medienagentur Radio.de mymedia Nutzungsbasierte Onlinewerbung

Sie befinden sich hier: Negernbötel – Wieder Wechsel im Hambötler Huus

Zur Tablet Webseite wechseln >

4 von 4